

# Protokoll

## Vorstands-Sitzung Nr. 70

Datum: Dienstag, 23. Mai 2023, 10:00h -11:50h  
 Ort: Online, MS-Teams  
 Teilnehmer: Becher Jürg, Bernath André, Chardonens Bruno, Huber Marc, Lauber Christoph, Lerch Thomas, Morf Andreas  
 entschuldigt: Daniel Appert  
 Verteiler: Teilnehmer

Thema	Wer
<b>1 Begrüssung</b>	Christoph
<b>2 Protokolle</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Genehmigung Protokoll der letzten VS-Sitzung vom 24.1.2023 – mit kleinen Anpassungen genehmigt</li> <li>Protokoll dieser Sitzung vom 23.5.2023</li> </ul>	André
<b>3 Finanzen und Mitgliederwesen</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Kontostand: 32368.-</li> <li>Aufwände Vorstand bis 30.4.2023: rund 6800.- für 9 von 12 Monate und von budgetierten (tief vs. Vorjahre) 9000.-</li> <li>Weiteres: 1 neues Mitglied - St. Moritz Energie</li> </ul>	André
<b>4 Projekte / Aktivitäten AGU</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Rückblick Round-Table Wartungsplanung: Sehr informativ – diverse Lösungs-Ansätze (intern/extern/Schnittstellen) – kam gut an</li> <li>Round-Table Romandie: noch offen (Oktober)</li> <li>Weitere Round-Table Anfrage Geobox -&gt; Thema Fernwärme (würden bei Organisation mithelfen)               <ul style="list-style-type: none"> <li>Wie gross ist das Zielpublikum ?</li> <li>Im Vorstand wird Fernwärme eingesetzt</li> <li>Muss möglichst offen sein (übrige Partner / diverse Ansätze)</li> </ul> </li> <li>Planung für Ende August/Anfang September</li> <li>AGU en visite? – 2024 wieder, ist schon genug los</li> </ul>	Bruno  Christoph  Koordination Andy
<b>5 Administratives Vorstand</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Newsletter Mitglieder -&gt; Themen?               <ul style="list-style-type: none"> <li>Round-Table</li> <li>Neue AutoCAD Version 2024</li> <li>News der Partner (müsste noch eingeholt werden)</li> <li>Anforderungskatalog Map3D</li> <li>3D-Arbeitsgruppe / SIA-Normen-Arbeitsgruppe</li> <li>...</li> </ul> </li> <li>Ausblick GV/Forum               <ul style="list-style-type: none"> <li>9.11.2023 im Schützen, Aarau</li> <li>Themen – Bilanz 3D, Vom Feld ins Büro / Field to BIM &gt; eher als Roundtable, LK-CH, ... &gt; weiter am 21.6.23, 11:00-12:00</li> </ul> </li> </ul>	Christoph + Marc          Christoph (Einladung 21.6.)
<b>6 Themen mit Autodesk-Partnern und AGU DE</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Vertretung AGU-CH an AGU-GV DE in Berlin, 9./10. Oktober</li> <li>Besprechung mit Autodesk-Partner am 28. September</li> </ul>	Christoph

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Wissensstand Anforderungskatalog</li> <li>• Stand DMflex – man weiss nicht, wie Swisstopo auf Vernehmlassung reagieren wird</li> <li>• Stand Datenbanken</li> <li>• 3D</li> </ul>	
<p><b>7 Homepage</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Ein Blick auf die AGU-Homepage der deutschen Kollegen – beobachten, ob Blog &amp; Forum benutzt wird – wenn dann, dort anhängen</li> <li>• Kontrolle franz. Version noch offen</li> </ul>	Thomas > Daniel
<p><b>8 Technik</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Anforderungskatalog Autodesk <ul style="list-style-type: none"> <li>- Keine Rückmeldung von Brigitte Kösterke erhalten</li> </ul> </li> <li>• Weitere aktuelle Themen</li> </ul>	Christoph
<p><b>9 Diverses</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Offene Pendenzen gemäss Liste letztem VS-Protokoll <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Kollaborationssoftware / Austausch unter Mitgliedern <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Confluence – Tool ist gut, braucht Konfiguration, Einarbeitung/Support, rund \$600/Jahr für bis 10 User, usw. - gemäss Andy</li> <li>▪ Wäre ein Tool – aber ist der Bedarf da ?</li> </ul> </li> <li>○ Neues Datenschutzgesetz in Kraft per 9.23 (Personendaten) – minimale Doku nötig (Verzeichnis der Daten) – Homepage der Datenschutzbeauftragten</li> </ul> </li> </ul>	Christoph>André

23.05.2023 / André Bernath